
絵日記とうび

２月２６日木曜日

学校保健委員会
今年度第２回目の学校保健委員会がありました。食育をテー

マに各学部の取り組みを報告し、ご意見をいただきました。ま
た学校医さんや学校薬剤師さんから、はしかやインフルエンザ

についてすぐに役立つ

。情報をいただきました
参加された方からは 資「

」料が分かりやすかった
「学校の取り組みがよ

く分かった 「熱心な」

栄養指導に感心した」
「いつも役立つ情報ば

かりで楽しみにしてい

る」などの感想が寄せ
られました。

ありがとうございました
岡山県洋蘭協会から、立派な洋蘭

の鉢をいただきました。これは県下

の特別支援学校に昨年度から贈られ
ているもので、新聞報道でもご覧に

なったことと思います。

卒業式や入学式のシーズンに華や
かな彩りを添えてくれることでしょ

う。ありがとうございました。


